

REFORMA

EL NORTE

MURAL

Coloca KOF bono 'verde' por Dls. 705 millones

Coca-Cola Femsá (KOF) anunció la colocación de su primer bono "verde" en el mercado de capitales internacional por 705 mdd.

[Grupo REFORMA](#)

Coca-Cola Femsá (KOF) anunció este jueves la colocación de su primer bono "verde" en el mercado de capitales internacional por 705 millones de dólares con vencimiento en 2032.

De acuerdo con la empresa, se trata de la mayor emisión en la historia para una empresa en Latinoamérica.

"Este bono verde es consistente con nuestra meta de refrescar a nuestros consumidores en cualquier momento, en cualquier lugar, de forma sostenible, mientras continuamos generando valor económico y contribuyendo positivamente a la sociedad y al medio ambiente", comentó en un comunicado John Santa María Otazúa, director general de KOF.

"Esperamos que esta transacción nos permita alcanzar nuestras metas ambientales y contribuir a los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la Organización de las Naciones Unidas", agregó.

La emisión del bono verde de Coca-Cola Femsá tiene referencia al bono del Tesoro de Estados Unidos más 120 puntos base, resultando en un cupón de 1.850 por ciento. Está previsto que el cierre de la transacción ocurra el 1 de septiembre.

La empresa destacó que la transacción contó con una amplia participación por parte de inversionistas de grado de inversión, confirmando la disciplina financiera, el fuerte perfil crediticio y el compromiso con la sostenibilidad de KOF.

La compañía espera asignar un monto equivalente a los recursos obtenidos de la emisión para financiar o refinanciar proyectos verdes específicos relacionados con el cambio climático, el cuidado del agua y la economía circular.

A principios de la semana, las agencias Moody's y Fitch Ratings dijeron que se esperaba que la emisión fuera por 500 millones de dólares.

Las acciones de Coca-Cola Femsá avanzaban un 0.39 por ciento en la Bolsa Mexicana de Valores, a 94.62 pesos.